



FDP Kanton Schwyz Medienmitteilung vom 21. April 2009

www.fdp-sz.ch

## FDP-Delegierten fassen heute Parolen

Heute Abend um 19.30 Uhr treffen sich die Delegierten der FDP des Kantons Schwyz im Hotel Wysses Rössli in Schwyz zur Delegiertenversammlung und anschliessender, Generalversammlung. Dabei werden die Abstimmungen vom 17. Mai im Zentrum stehen. Der Bundesbeschluss «Zukunft mit Komplementärmedizin» wird heute Abend sogar kontradiktorisch behandelt. Als Pro-Referent wird KR Christoph Räber aus Hurden auftreten. Die Contraseite wird vom Jungfreisinnigen Mark Steiner aus Bäch besetzt. Weiter fassen die Liberalen auch betreffend der «Verordnung über biometrischen Pässe und Reisedokumente» ihre Parolen. Als Referent wird dabei Kantonsrat Paul Hardegger aus Sattel auftreten. Auf kantonaler Ebene wird sich die FDP natürlich für die Teilrevision des Steuergesetzes stark machen. Kantonsrat Kuno Kennel aus Arth wird die Vorlage vorstellen. Den Verpflichtungskredit für das Berufsbildungszentrum Goldau wird anschliessend von Kantonsrat Johannes Mächler aus Vorderthal erläutert. Vor der ordentlichen GV der FDP des Kantons Schwyz wird Vizepräsident Kaspar Michel die drei politischen Kernthemen der kantonalen FDP vorstellen. Über diese haben schliesslich die Delegierten ihren Segen zu geben. Die Versammlung ist öffentlich und die FDP des Kantons Schwyz freut sich über einen interessanten, politischen Anlass.

Text: Roger Bürgler

## **Pressestelle FDP Kanton Schwyz**

Roger Bürgler Altes Rathaus 6442 Gersau info@rogerbuergler.ch Büro: 041 828 20 17 www.fdp-sz.ch